

Michèle Luyet-Mudry

Passionnée

par Isabelle Bagnoud Loretan

Michèle Luyet-Mudry est depuis deux ans Chief Operating Officer et membre du comité de direction générale de la banque Piguët Galland & Cie à Genève.

Une belle réussite pour cette femme de 39 ans, experte-comptable, un master en management et finance à l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales de Lausanne en poche et une riche expérience débutée dans l'audit bancaire poursuivie dans la finance. Michèle Luyet-Mudry n'est pas une inconnue à Crans-Montana. C'est une enfant de la station, née dans une magnifique lignée d'hôteliers, débutée avec son grand-père et poursuivie avec compétence et une grande gentillesse par ses parents Jean et Marianne Mudry. Elle dit tenir d'ailleurs de l'hôtellerie le sens de l'accueil et du détail, du travail bien fait et l'avantage de se sentir à l'aise en société, quel que soit le milieu.

C'est l'esprit entrepreneurial de Piguët Galland qui l'a décidée à accepter le poste. «Piguët Galland a entièrement revu sa stratégie commerciale et sa ligne de produits et services – gestion de fortune, crédit hypothécaire, transmission d'entreprise, prévoyance –, une ambition que je n'ai trouvée nulle part ailleurs», explique-t-elle. Créée en 1856 à Yverdon et aujourd'hui présente dans toute la Suisse romande, Piguët Galland se positionne comme une banque de proximité pour la clientèle suisse. Son offre de services va bien au-delà de la gestion de portefeuilles traditionnelle. «Aujourd'hui il ne suffit plus d'être un bon gérant, notre rôle est de gérer et d'organiser le patrimoine de nos clients de façon à ce qu'ils puissent mieux préparer et réaliser leurs projets de vie», explique-t-elle. Suffisamment flexible aussi pour préserver une taille humaine et des relations privilégiées: «Une seule personne de contact pour un service personnalisé», aime-t-elle répéter. Passionnée par son travail, Michèle Luyet-Mudry ne manque pas de revenir l'hiver tous les week-ends à Crans. Son fils fait d'ailleurs partie du ski-club, c'est dire... •



Michèle Luyet-Mudry has been the Chief Operating Officer and a member of the General Management Committee of Piguët Galland & Cie Bank in Geneva for two years. A superb success for this 39 year old chartered accountant with a Lausanne Ecole des Hautes Etudes Commerciales masters in management and finance in her pocket and a wide experience that began in banking auditing and then in finance. Michèle Luyet-Mudry is not unknown in Crans-Montana. She is a child of the resort, born to a line of magnificent hoteliers, which began with her grandfather and continued with competence and tremendous kindness by her parents Jean and Marianne Mudry. She says, moreover, that her sense of hospitality and detail, of a job well done and the advantage of feeling at ease in society, no matter the environment, stems from the hotel trade. It is the entrepreneurial spirit of Piguët Galland that encouraged her to accept the position. "Piguët Galland entirely reviewed its

commercial strategy and line of products and services – fortune management, mortgage credits, business transfers, pensions –, an ambition that I had found nowhere else", she explains. Created in 1856 in Yverdon and present throughout the French speaking part of Switzerland, Piguët Galland considers itself as a local bank for the Swiss clientele. The services that it offers go way beyond traditional portfolio management. "Today, it is no longer enough to be a good manager, our role is to manage and organise our clients' patrimony in such a way that they are able to better prepare and realise their life projects", she explains. In a sufficiently flexible way to safeguard a personal and human perspective and privileged relationships: "Just one contact person for personalised service", she likes to repeat. Passionately interested in her work, Michèle Luyet-Mudry does not fail to come back to Crans every weekend in the winter. Her son is, moreover, a member of the ski club, which tells it all... •